

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ 令和4年度最終号  
～将来のテクノロジストへの応援メッセージ～

いよいよ本校も、令和5（2023）年度の愛知県公立高等学校入学者選抜（推薦選抜・一般選抜）が始まってまいります。

この「将来のテクノロジストへの応援メッセージ」は、令和4年5月から令和5年2月まで、合計22回、「愛知総合工科高校」を知っていただくとともに、皆さんの成長に繋げていただきたいことから、本校の先生方の思いや考えを中学生の皆さんに発信させていただきました。いかがでしたでしょうか。読んでいただけた中学生の皆さんがいましたら感謝したいと思います。ありがとうございました。

この中で、中学生の皆さんを応援するチャンネルの一つとなれたらと考えていましたが、「愛知総合工科高校」を知っていただく内容が多くなり、目的の一つである皆さんを「応援する」ところまで至らなかったのではと反省しています。しかし、いろいろな先生方のメッセージの中に、先生方の貴重な経験談や今の自分をより向上させていくヒントが散りばめられており、皆さんを応援したいという思いを感じていただけたのではと思っています。

「自分で自分を教育しなければならない。みんなが生きている時代はそれがすごく大事」と、イチローさんの言葉にもあるように、現在、私たちが置かれている状況では、自分に厳しく、自分を教育していくことが必要です。そのことを常に自分のポリシーとしながら、「普段の行いを大切にすること」や「見方・考え方を働かせること」などをしっかり意識し、これからもお互いに頑張っていきましょう。

1年間ありがとうございました。また皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。

このメッセージをご覧になった中学生の皆さんが幸せに近づきますように。

（令和5年2月1日 愛知総合工科高校 山口直人）